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Résumé 

Cette étude vise à découvrir la relation entre le climat organisationnel, l'ambiguïté des rôles et les 

pressions de travail avec les conflits organisationnels entre les travailleurs de l'organisation Sonelgaz. 

Pour cela, la recherche a choisi un échantillon aléatoire de 45 travailleurs. Nous nous sommes appuyés 

sur le questionnaire qui a été soigneusement conçus pour étudier les variables de motivation, et les 

résultats de l'analyse statistique ont montré. Les réponses aux items de l'échantillon indiquent un niveau 

élevé de conflit organisationnel entre les travailleurs de l'organisation Sonelgaz à Constantine. Cela 

confirme les hypothèses développées par l'étude. chercheur, à savoir le rôle des variables précédentes 

dans l’apparition de conflits organisationnels. 

Mots clés :Climat organisationnel, ambiguïté des rôles, pressions au travail, conflit organisationnel 

Abstract 

This study aims to find out the relationship between organizational climate, role ambiguity, and 

work pressures with organizational conflict among the workers of the Sonelgaz organization. For this 

purpose, the research chose a random sample of 45 workers. We relied on the questionnaire that was 

carefully designed in order to study the motivational variables, and the results of the statistical analysis 

have shown. The answers to the sample items indicate a high level of organizational conflict among the 

workers of the Sonelgaz organization in Constantine. This confirms the hypotheses developed by the 

researcher, namely the role of the previous variables in the occurrence of organizational conflict. 

Keywords: Organizational climate, role ambiguity, work pressures, organizational conflict 
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